



Alejandro Guillier Álvarez Senador de la República de la Región de Antofagasta, otorga patrocinio a la Iniciativa Juvenil de Ley impulsada por los estudiantes del Liceo Radomiro Tomic Romero de Calama, Región de Antofagasta denominada:

*“Creación de la XVII Región del Loa”.*

La propuesta de ley con la que el colegio antes aludido participa del Torneo Delibera en su versión 2019, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional de Chile, representa un real aporte al objetivo de contribuir con el bienestar general y transversal de la nación.



Calama 10 de Mayo de 2019